



17. September 2010

7. SALZBURGER MEDIENTAG



www.medientag-salzburg.at

Matthias Greiner | metaio GmbH

Augmented Reality in der Praxis



Als Vorreiter auf dem Gebiet der Augmented Reality (AR) Technologie entwickelt metaio Softwareprodukte für visuell interaktive Lösungen in realen und virtuellen Welten. Basierend auf unserer Softwareplattform Unifeye können 3D-Animationen nahtlos in die reale User-Umgebung integriert werden. AR wird weithin als revolutionäre Technologie angesehen, die Informationsdesign und Visualisierung maßgeblich beeinflussen wird. metaio ist ebenfalls in zahlreichen nationalen und internationalen Forschungsprojekten auf diesem Gebiet involviert. Unsere Vision ist es, einen Standard in Performance und Verbreitung dieser Technologie zwischen realer und virtueller Welt zu setzen.
www.metaio.de/unternehmen

Angaben zur Person

Der Diplom Betriebswirt Matthias Greiner, Jahrgang 1979, ist seit 2008 Mitarbeiter der metaio GmbH in München und beschäftigt sich mit dem Einsatz und Vertrieb der Augmented Reality Technologie für Marketing und Consumer-Anwendungen. Nicht zuletzt durch seine Tätigkeit im Projektmanagement kann er einen breiten Erfahrungshorizont vorweisen. Seit Anfang 2010 ist Matthias Greiner Alleinverantwortlicher Sales Manager für Deutschland, Österreich und Schweiz und berät Kunden und Partner vor allem bei Projektanfragen in den Bereichen Web, POS und Mobile.